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Beratungshistorie: Termin Beraten unter 
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Anfrage der CDU-Fraktion 
 

1. Im Rahmen der Fortschreibung der Reg. FNP fanden im Jahr 2019 zwischen Planungsverband 
und Städten / Gemeinden sogenannte Kommunalgespräche statt. Im Rahmen dieser Gespräche 
konnten Städte und Gemeinden ihren künftigen Bedarf an u.a. Wohn-, Misch-, und Gewerbege-
bieten erläutern. In diesem Zusammenhang ergeben sich folgende Fragen: 

- Wann erfolgte das Gespräch mit unserer Gemeinde? 
- Wer war an dem Gespräch beteiligt? 
- Wurden Flächen als Bedarf für die gemeindliche Entwicklung besprochen? 
- Welche Flächen nach Gebietsart (Wohn-, Gewerbeflächen) wurden besprochen. 
- Auf welcher Beschlussgrundlage wurden Flächen besprochen. 
- Inwieweit wurde der CDU-Antrag vom 30.3.2019 (angefügt) umgesetzt bzw. im Rahmen der 

Gespräche mit dem RP und Planungsverband umgesetzt? 
- Inwieweit wurde der Beschluss der Gemeindevertretung hinsichtlich eines größeren Gewer-

begebietes entlang der Autobahn mit dem RP / Planungsverband besprochen bzw. in dem 
Fortschreibungsentwurf des Reg. FNP berücksichtigt? 

 
2. Wann gedenkt der Gemeindevorstand Schritte hinsichtlich der Erstellung von Gestaltungssatzungen 

für die unbeplanten Innenbereiche unserer Gemeinde zu unternehmen?  
 
 
Anlage(n): 

1. AF-1 Anfrage CDU-Fraktion 
2. AF-1 Anlage zur Anfrage CDU-Fraktion 

 




